

TRANS-EXOTICA

Anhänger FTL-TE 112

Ausstattung: equipment:

Verladerampe, große vertikale rechtsföghliches Tor, das zu $\frac{3}{4}$ verschlossen ist und $\frac{1}{4}$ aus Pressgitter besteht. Heckseitig kann mit Plane oder festen Verdeck verschlossen werden. An den Seiten befinden sich 2 Ausstellfenster die separat auch verdunkelt werden können. An der Seite befindet sich ein separater Zugang zum Innenraum mit doppelter Tür mit Sichtfenster und Versorgungsklappe. Im Dach befindet sich eine große Belüftungsanlage die verbrauchte Luft absaugen bzw. Frischluft einsaugen kann. Der Hänger verfügt über eine separate Standheizung, die auch ohne Zugfahrzeug für mehrere Stunden betrieben werden kann. Der Innenraum ist per Kamera überwacht (Daten werden an das Zugfahrzeug gesendet). Innenraumtemperatur im Zugfahrzeug überwachbar. Heizung Lüftung können während der Fahrt in Bedarfsfall geschaltet werden. Innenraum kann zusätzlich beleuchtet werden (z.B. bei Laufvögel zur Futteraufnahme).

Loading dock, large vertical legal gate that is $\frac{3}{4}$ closed and $\frac{1}{4}$ of pressed mesh. The rear can be closed with a tarpaulin or a fixed top. There are 2 hinged windows on the sides, which can also be darkened separately. On the side there is a separate access to the interior with a double door with a viewing window and a service hatch. In the roof there is a large ventilation system that can extract used air or suck in fresh air. The trailer has a separate auxiliary heater, which can also be operated for several hours without a towing vehicle. The interior is monitored by camera (data is sent to the towing vehicle). Interior temperature in the towing vehicle can be monitored. Heating and ventilation can be switched on if necessary while driving. Interior space can be additionally illuminated (e.g. for ratites to feed).

Zufahrtsabmessungen:	Länge: 4,70 Meter	Breite: 2,40 Meter	Höhe: 2,80 Meter
driveway dimension	Length:	Broad:	Height:

Innenabmessungen:	Länge: 2,20 Meter	Breite: 1,60 Meter	Höhe: 2,15 Meter
inside dimension	Length:	Broad:	Height:

Ladebordwand	Länge: 1,50 Meter	Breite: 1,60 Meter
tail lift	Length:	Broad:

Zuladungsgewicht:	1000 kg
payload weight	

TRANS-EXOTICA

Anhänger FTL-TE 112



Seiteneingang



Seiteneingang Versorgungsklappe

TRANS-EXOTICA

Anhänger FTL-TE 112



Heckklappe mit Plane verschlossen



Heckklappe mit Hardtop verschlossen



Heckklappe mit Gitter offen



Heckflügeltüre rechts öffnend
bündig zur Seite

TRANS-EXOTICA

Anhänger FTL-TE 112



Heckklappe geöffnet mit Blick in den Innenraum



Externe Standheizung



Warmluftauslassströmer an Stirnseite des Trailers

TRANS-EXOTICA

Anhänger FTL-TE 112



Seitenausstellfenster



Seitenausstellfenster kann von Innen zusätzlich verdunkelt werden.



Deckenlüfter mit zuschaltbarer Innenbeleuchtung



Kamera für Innenraumüberwachung



Ext. Stromzuführung bei langen Standzeiten